



« Ce que vivent nos frères – métropolitains, clercs, communautés paroissiales de cette Église sœur en Ukraine – peut être qualifié de persécution religieuse et de discrimination religieuse, et c'est un problème qui doit attirer l'attention de toutes les organisations de défense des droits de l'homme dans le monde. »

L'archipasteur a appelé les organisations internationales de défense des droits de l'homme à condamner la discrimination dont fait l'objet l'Église orthodoxe ukrainienne et « à prendre des mesures pour mettre fin à ces répressions inacceptables du point de vue des droits de l'homme ainsi que sous l'angle spirituel, social et moral. »

---

Source: <https://mospat.ru/fr/news/91457/>